

5 octobre 2022

Région Mésoamérique



Honduras

Le Honduras est un pays d'Amérique centrale qui compte environ 9,9 millions d'habitants. L'espagnol y est la langue officielle. L'Église du Nazaréen est présente au Honduras depuis 1970. Danilo Solis a été envoyé par le rév. James Hudson à la ville de San Pedro de Sula afin d'y implanter la première église du Nazaréen. En 1973, la Mission mondiale envoya le rév. Stanley Storey comme missionnaire pour diriger l'œuvre de la mission au Honduras. Aujourd'hui, l'église continue à grandir et se développer grâce à l'action fidèle de ses pasteurs et ses responsables.



8 709 membres



140 églises pleinement
organisées et 6 pas
encore organisées



56 ministres habilités par
les deux districts et 26
ministres ordonnés

ORACIONES



- Priez pour les migrants qui arrivent au Honduras. Chaque jour 500 personnes, dont des familles avec des jeunes et des enfants, arrivent du Venezuela, de Cuba, d'Haïti et d'autres pays.
- Priez pour l'implantation de l'église du Nazaréen dans le département de La Mosquitia, dans le district centre sud-est du pays. On ne peut se rendre sur place que par bateau ou par les airs.
- Priez pour que le Saint-Esprit continue à guider chaque pasteur nazaréen dans le pays.
- Priez pour la croissance constante de l'église afin que la mission puisse se transformer en églises locales organisées.

ALABANZAS



- Nous louons Dieu pour le ministère de brigade médicale qui a débuté il y a deux ans dans le district centre sud-est.
- Nous louons Dieu pour le district nord-ouest qui continue à aller de l'avant malgré la pandémie.
- Nous remercions Dieu car il pourvoit toujours aux besoins des familles et des églises.
- Nous louons Dieu pour les façons dont les districts continuent à grandir et se développer.



Des nazaréens accueillent des enfants et des adolescents dans des communautés vulnérables du Honduras



À La Lima, au Honduras, une rencontre d'évangélisation a rassemblé plus de 200 enfants et jeunes de trois villages où l'église du Nazaréen mène activement des programmes de discipulat. La rencontre a été animée par une équipe de pasteurs et d'enseignants pour le discipulat.

Pendant cet événement, les participants ont partagé des temps de prière, de chants et un message centré sur le Christ. 34 personnes ont décidé de donner leur vie à Jésus à cette occasion.

Les enfants et les jeunes qui ont participé à cette rencontre font partie de groupes de discipulat dans plusieurs églises : Bethel de La Lima, Colonia Martinez et Colonia Pineda n°2.

Gerson Martinez, l'un des organisateurs de l'événement et responsable du district, a expliqué que les quartiers de Martinez et Pineda n° 2 se trouvent aux limites de la ville et que leurs habitants ont de nombreux besoins. Ces quartiers sont affectés par plusieurs difficultés, notamment le recrutement des mineurs dans des gangs, la malnutrition, le manque d'accès aux soins médicaux, la désintégration des familles, l'absentéisme scolaire du fait des difficultés économiques ainsi que l'exploitation des enfants.

À Pineda n° 2, les responsables du quartier ont prêté un terrain à l'église pour qu'elle y établisse un site temporaire qui servira de lieu de rencontre afin de continuer à accueillir les enfants et les adolescents qui sont actuellement participants. De plus, les responsables de l'église se préparent à un accueil des parents et d'autres membres de la communauté alentour.

« La mission consiste à établir une église qui peut répondre aux besoins spirituels et sociaux du quartier » selon Martinez. « Nous espérons tisser des liens qui nous permettront de réaliser les projets que nous avons dans cette communauté. »

-La région Méso-Amérique

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service en région Méso-Amérique ? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO